

## Debut con victoria en casa

**El Universidad de Salamanca, a pesar de llegar corto de preparación, venció 72-52 al Villamuriel palentino**

**Rubén fue el máximo anotador.** El Universidad de Salamanca, que no ha podido realizar una buena preparación durante la pretemporada, comenzó la Liga en Primera Masculina con un contundente triunfo por 72-52 contra el Villamuriel de Palencia. El equipo salmantino dominó todo el encuentro y se llevó merecidamente la victoria. El máximo anotador del conjunto universitario fue Rubén, que terminó con 12 puntos.

**El equipo femenino no comienza hasta el 14 de octubre.** El Universidad de Salamanca femenino tiene aún algunas semanas por delante antes de que comience la Primera Femenina. Jugará el 14 de octubre contra el Covipro.